

中学生職場体験学習



10月25日、役場において剣淵中学校2年生が、職業体験学習で町広報紙、議会の議事録を作成しました。特に、町広報紙の作成では初めての作業で難しそうでしたが、写真データの加工や文章の作成では積極的に意見を出し合い、読みやすい記事の作成に取り組んでいました。

中学生が作成した剣淵町の冬の紹介です



「町外の方々に剣淵町の冬を紹介する」をテーマに、中学生が記事を作成しました。

作成者
剣淵中学校2年生
・小西魁斗さん
・阿部愛子さん

剣淵町の冬では、スノーフェスタがあります。そのイベントでは雪が多い剣淵ならではの雪像作りや雪のすべり台、他にもビンゴ大会などがあり、町内外誰でも参加できます。夜には、アイスキャンドルやイルミネーションも楽しめます。スノーフェスタ以外でも、新年のカウントダウン終了後には餅まきがあり、毎年たくさんの方が集まります。



9月27日、高校農場において剣淵小学校5年生が稲刈りを体験しました。この授業は総合的な学習の学校連携授業として行われたもので、6月に作付けした稲の収穫や、稲刈り機（コンバイン）の体験乗車を行いました。児童からは「稲刈りは楽しく、収穫したお米を早く食べたい」との感想がありました。



9月30日、町長室において感謝状の贈呈が行われました。

昨年10月から今年9月までの1年間、地域おこし協力隊としてまちづくりカフェの開催や道の駅の販売促進に活躍されました今井星衣礼さんに感謝状を贈呈しました。



9月30日、剣淵中学校において1年生によるタウンミーティングが開催されました。

当日は、町内の「産業や食文化の発展」「観光地やイベント」について、各班でまとめたレポートを発表し、町内の魅力について紹介しました。



10月1日、剣淵平波球場において、北海道日本ハムファイターズベースボールアカデミーが開催されました。

剣淵町・和寒町から約50名の少年団員、中学校部員が参加し、野球の基礎的な動きやバッティング等について講師からアドバイスをいただきました。